
23.01.2023

Mögliche Auswirkungen des 5G-Netzausbaus auf Pflan-
zen und Tiere und insbesondere Bienen - nachgefragt

Zur Beantwortung der Kleinen Anfrage 7/655 in Drucksache 7/1281 er-
geben sich Nachfragen.

Ich frage die Landesregierung:

1. Welche neuen Erkenntnisse liegen der Landesregierung seit Beant-
wortung der Kleinen Anfrage 7/655 (Juli 2020) über die Auswirkun-
gen der 5G-Technik auf Insekten und speziell Bienen vor?

2. Plant die Landesregierung bis zum Jahr 2025 Studien zur Auswirkung 
der 5G-Technik auf Insekten und insbesondere Bienen?

3. Unterstützt die Landesregierung entsprechende Studien, wenn ja, 
welche, wie und wenn nein, warum nicht?

Hoffmann
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